
 
PROTOKOLL 

der 10. SITZUNG DES 
G E M E I N D E R A T E S 

ÖFFENTLICHER TEIL 
 
Datum: Donnerstag, 02. September 2021, 19.00 Uhr 
Ort: Festhalle Gablitz, Ferdinand-Ebner-Gasse 6 
Anwesende: siehe Einladungs-Mail 
Entschuldigt: GGR Robin Auer, GR Czerni, Vbgm.in Dundler-

Strasser, GR Karl Heinz Riegl, GRin TARin Fritzi 
Weiss, GGRin Mag.a Miriam Üblacker BA 

Nicht entschuldigt: niemand 
Schriftführer: Amtsleiter Dr. Hannes Mario Fronz 
 
Punkt 01) Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung 
 
Bgm. Ing. Michael W. Cech eröffnet die 10. Sitzung um 19.00 Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit 
fest.  
 
Die Tagesordnung wird um die Punkte 6)b) „Pers.Nr. 3044“ und 6)c) „Pers.Nr. 3040“ erweitert. 
 
Die Tagesordnung in der nun vorliegenden Form wird einstimmig genehmigt. 
 
Punkt 02) Genehmigung des Protokolls der letzten Gemeinderatssitzung 
 
Das Protokoll der 09. Sitzung des Gemeinderates vom 30. Juni 2021 ist allen Gemeinderäten/-innen 
zugegangen. Von einer Verlesung wird daher Abstand genommen. Einwendungen wurden keine 
erhoben. 
 
Damit ist dieses Protokoll einstimmig genehmigt. 
 
Punkt 03) Berichte des Bürgermeisters 
 
a) Impfstraße 

Die Pop-Up Impfstraße, die ich im Rahmen der Region „Wir 5 im Wienerwald“ organisiert habe, 
wurde im Vergleich zu anderen Impfstraßen der Region sehr gut angenommen. Es wurden 
insgesamt 212 Personen geimpft. Der Zweitstich wird in der Glashalle am 15. Und 16. September 
2021 erfolgen. 

 
b) Teststraße 

Es erfolgen derzeit 150 bis 250 Testungen täglich zu den Öffnungszeiten. Die Öffnungszeiten 
wurden nicht geändert, wir kommen jedoch derzeit mit einer Teststraße ohne Wartezeiten gut 
durch. Derzeit liegen keine Information vor, wie lange Teststraßen weiter betrieben werden sollen. 

 
c) Ortszentrum – weitere Entwicklung 

Hier finden monatlich Abstimmungsgespräche zwischen den ÖBf, der Kongregation und dem 
Baurechtsberechtigten KIBB (Arch. Kreiner) statt. 

 
d) Leiter der Bauabteilung 

Ich freue mich sehr, dass mit Robert Fleischmann ein guter Nachfolger für die Leitung der 
Bauabteilung gefunden werden konnte. Herr Fleischmann ist derzeit Amtsleiter der 
Marktgemeinde Tullnerbach, davor war er dort Leiter der Bauabteilung.  
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Alle Gespräche wurden gemeinsam mit Amtsleiter Dr. Fronz, Bauabteilungsleiter Ing. Friedmann 
und Vbgm.in Manuela Dundler-Strasser geführt und wir waren einstimmig der Meinung, dass Herr 
Fleischmann der bestgeeignete Kandidat ist, 

 
 Wortmeldungen: GR Sillhengst, GR DI Lamers 
 
Punkt 04) Regenwasserkanal Hauersteigstraße, Auftragsvergabe 
 
GGR Franz Gruber berichtet folgenden Sachverhalt:  
 
In der Sitzung des Gemeindevorstandes am 25.11.2020 wurde unter TO-Punkt 4b) der Fa. Lukic & 
Partner ZT GmbH der Auftrag erteilt, eine Projektvariante für die Neulegung des Regenwasserkanals 
im Bereich B1/Hauersteigstraße zu erarbeiten.  
 
Beim alten Regenwasserkanal kam es in den letzten Jahren zu starken Überschwemmungen, bei 
denen auch private Liegenschaften betroffen waren. 
 
Es gab bei der Realisierung dieses Vorhabens unvorhergesehene Schwierigkeiten, weil für die alte 
Anlage keinerlei Unterlagen zur Verfügung gestanden sind. 
 
Gegenstand des vorliegenden Projekts ist eine zweifache Querung der B1 und Zusammenfassung 
der anfallenden Regenwässer im Kreuzungsbereich der Hauersteigstraße. Von dort werden die 
Regenwässer im Bereich der Liegenschaft Hauersteigstraße 5 in den Gablitzbach geleitet. 
 
Zu Durchführung der Arbeiten sind folgende Angebote eingelangt (alle Preise exkl. MwSt.): 
 
1) Held & Francke Baugesellschaft mbH   € 772.404,37 
2) Leithäusl GmbH      € 683.391,65 
3) Leyrer & Graf Baugesellschaft mbH   € 505.562,88 
4) STRABAG AG      € 659.222,62 
5) Pittel & Brausewetter GmbH    € 651.468,31 
 
Ein nachfolgendes Bietergespräch ergab, dass die Fa. Leyrer & Graf Bau-gesellschaft mbH über 
ausreichende Kapazitäten für den recht knapp gesteckten Bauzeitplan verfügt und somit als 
Bestbieter gilt. 
 
Wortmeldungen: GR DI Lamers, GR Sipl, Bgm. Ing. Cech, UGR DI Haas, GRin Mag.a Kaindel 
 
Antrag: 
GGR Franz Gruber stellt den Antrag, der Gemeinderat möge der Auftragserteilung zur Neuverlegung 
des Regenwasserkanals B1/Hauersteigstraße laut Angebot vom 19.08.2021 an die Fa. Leyrer & 
Graf Baugesellschaft mbH, Franz-Graf-Straße 1, 3580 Horn, zu einem Angebotspreis von 
€ 505.562,88 zzgl. 20 % MwSt. seine Zustimmung erteilen. 
 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
Punkt 05) Vereinbarung „Raus aus dem Öl“-Gemeinde 
 
GGR Florian Ladenstein BSc. berichtet folgenden Sachverhalt:  
 
Mit „Raus aus dem Öl“ sollen die in NÖ verbliebenen Ölheizungen verringert werden. Es soll zum 
Umstieg auf erneuerbare Energie motiviert werden.  
 
Der Gemeinde kommt dafür eine zentrale Rolle zu, weil sie Erst-Ansprechstelle für Bürger/-innen 
und Institutionen ist. 
 
Es wird eine zuständige Person (Leiter des Bauamtes) benannt, die als Auskunftsstelle dient und es 
sind einige Veranstaltungen sowie die Nutzung gemeindeeigener Medien zu diesem Thema geplant. 
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Wortmeldungen: GR DI Lamers, Bgm. Ing. Cech 
 
Antrag: 
GGR Florian Ladenstein BSc. stellt den Antrag, der Gemeinderat möge dem Abschluss der 
beiliegenden Vereinbarung zwischen der Marktgemeinde Gablitz und der NÖ Energie- und 
Umweltagentur GmbH (ENU) seine Zustimmung erteilen. 
 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
Da nun der öffentliche Teil der Tagesordnung erledigt ist, bittet Bgm. Ing. Michael W. Cech um 
19.31 Uhr die Zuhörer/-innen den Sitzungssaal zu verlassen. 
 
 
 
 
 
........................................................  ........................................................ 
Der Schriftführer Der Bürgermeister 
 
 
Genehmigt in der Sitzung des Gemeinderates vom  ................................................. 
 
 
 
 
........................................................  ........................................................ 
ÖVP-Fraktion  GRÜNE Liste Gablitz 
 
 
 
........................................................ ........................................................ 
SPÖ-Fraktion  NEOS-Fraktion 
 
 
 
........................................................ 
FPÖ-Fraktion 


